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学校教育課所属

鈴木 郁
すずき かおる

活動1年目

活動1年目

企画創成課所属

清政 朱音
きよまさ あかね

鈴木隊員の記事でも紹介されている陵
東中学校の「職業講話」に講師として登
壇しました。一級建築士としてのキャリ
アや、協力隊としての活動、中学生の時
にやっておくべきこと等をお話ししまし
た。中学生は熱心に話を聞いてくださり、
私自身も楽しんで講話をさせていただき
ました。
私が中学１年生の頃はキャリアのこと

なんてイメージすら持てていませんでし
たが、彼らが少しでも視野を広げ、将来
をポジティブに捉えて日々を過ごせるこ
とを願っています。

農林課所属

活動1年目

小林 勇気
こばやし ゆうき

１月に陵東中学校の職業講話をお手
伝いしました。中学１年生を対象とし
た職業講話では、将来の進路を考えた
り、職業観を育むことを目指していま
す。
講師陣は、なるべく生徒に身近な方

にしたいと考え、各企業に若手・中堅
社員の方の派遣をお願いし、様々な業
種・職種の８名の方から仕事の内容や
選んだ理由、やりがい、中学のうちに
やるべき事などをお話いただきました。
多様な講師の皆様からは、幅広い視

点に立ち、進路、職業観について、生
徒達に紹介いただくことができました。

冬の農家さんの作業は剪定が多いです
が、苗を作っている農家さんは剪定を
早々に終わらせ苗づくりの作業に取り掛
かっています。
先日、苗を作っている農家さんへ研修

に伺い、ポットへの植え付けや接ぎ木の
作業などを手伝わせていただきました。
苗は、綿密な温度管理や光管理などの

もと作られており、果樹や野菜とはまた
違った大変さと楽しさがありました。
冬の間に行う農作業の一つとして、こ

うした作業もあるのだなと見識が広がり
ました。
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農林課所属

活動1年目

福田 周平
ふくだ しゅうへい

森川 宏輝
もりかわ ひろき

農林課所属

活動1年目

最上川ふるさと総合公園で行われた「どま
んなかEats」に出店の手伝いで参加しました。
私は子姫芋のフライドポテトと焼き鳥のブ

ースで販売を担当しました。
フライドポテトを買ったお客さんは子姫芋

に興味を持っている人が多く、「どこで子姫
芋は売っているのか」と尋ねられることもあ
りましたので、近くのアグリランドを案内し
ました。
こうしたイベントが地域を盛り上げ、特産

品の宣伝にもなっているという事を実感する
一日でした。

活動1年目

伊藤 裕太郎
いとう ゆうたろう

企画創成課所属

２月12日にオンラインにて「寒河江市移
住セミナー」が開催されました。
今回のテーマは「雪のある暮らし」とい

うことで、事前に雪景色などの写真を撮影
し、当日は「雪かきタイムアタック」とし
て、クイズ形式で雪かきの様子をお伝えし
ました。私も雪かきの中継隊として参加し
ましたが、参加者からはリアルな雪国の様
子が伝わったとの感想もいただき嬉しかっ
たです！
着任後初めての移住セミナー運営だった

ので、私の至らない点も多かったですが、
いよいよ本格的な活動が始まったなと実感
しました！

市内の農家さんが企画してくれた山形の農
業体験ツアーで、初めての雪下野菜収穫を体
験してきました！
今回はキャベツを収穫。雪の中で寝かせた

キャベツは身を守ろうとするため、甘味が強
くなりそのまま食べてもとっても美味しい！
収穫した後にボリボリと何枚も食べてしまい
ました（笑）
さらに、採りたては新鮮なので「水々し

い」という言葉がよく似合う！
こんなに美味しい野菜を食べられるのは雪

国の特権ですね！

No.202302-2


